



8 Pièces

223 m²

Réf. 1892 SC4

4 200 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine d'environ 220 m² située à Super Cannes, offrant une vue panoramique sur la mer et les îles de Lérins avec magnifique jardin complanté. Édifiée sur un terrain de plus de 2 100 m², elle bénéficie de plus de 450m² de terrasses et d'une rénovation haut de gamme. La propriété comprend un séjour spacieux, une cuisine équipée, 3 chambres dont une suite parentale, ainsi qu'un studio et un appartement indépendants. Prestations haut de gamme : piscine chauffée, pool house, garage et stationnement pour 10 véhicules.

Contemporary villa of approx. 220 m² located in Super Cannes, offering panoramic views of the sea and the Lérins islands, with magnificent planted garden. Built on a plot of over 2,100 m², it benefits from over 450 m² of terraces and top-of-the-range renovation. The property includes a spacious living room, a fully equipped kitchen, 3 bedrooms including a master suite, as well as a studio and an independent apartment. Top-of-the-range amenities: heated swimming pool, pool house, garage and parking for 10 vehicles.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com